

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Nouvelle école secondaire régionale anglophone à Québec

**Québec, le 18 décembre 2025.** – La Commission scolaire Central Québec (CSCQ) est fière d'annoncer le début des travaux de construction de sa nouvelle école secondaire régionale anglophone, un projet qui s'inscrit dans la vision de la nouvelle génération d'écoles.

Cette initiative majeure, dont les travaux débuteront à l'hiver 2026, répondra aux besoins des 1 421 élèves anglophones du secondaire de la grande région de Québec en leur offrant un établissement moderne, adapté aux nouvelles réalités. L'emplacement retenu est celui de l'ancienne école primaire Saint-Vincent, fermée en 2024 à la suite de l'ouverture de l'école primaire de New Liverpool à Lévis.

D'une superficie de 19 861 m<sup>2</sup>, la nouvelle école comprendra notamment :

- 40 classes;
- 7 laboratoires de sciences;
- 8 locaux d'arts;
- 1 salle polyvalente de 450 places;
- 5 plateaux sportifs ainsi que des installations sportives extérieures.

Cette nouvelle école sera composée de deux pavillons dont l'implantation assurera une transition harmonieuse vers le parc Saint-Denys, contribuant ainsi à une meilleure intégration dans un axe stratégique de transport actif à Québec. Par ailleurs, une entente de partage des infrastructures entre la CSCQ et la Ville permettra aux résidentes et résidents de profiter de ces installations en dehors des heures de classe. L'ensemble du projet participera à la modernisation du secteur et à l'amélioration de la qualité du milieu de vie.

*« Le gouvernement du Québec a investi énormément dans les dernières années pour entretenir ses écoles, afin de s'assurer que les élèves et le personnel s'y sentent bien. Depuis 2018, le financement pour les infrastructures scolaires est passé de 9 à 23,5 milliards de dollars. Nous sommes conscients que les défis sont grands, mais nous travaillons sans relâche pour aménager des écoles accueillantes, où les élèves ont le goût de se rendre chaque matin », a mentionné Sonia LeBel, ministre de l'Éducation.*

*« Ce nouveau projet d'école secondaire régionale anglophone vient enrichir l'offre éducative de la grande région de Québec. Comme député de Montmorency et ministre responsable de la Capitale-Nationale, je suis fier de voir ce projet se concrétiser ici, au bénéfice des familles et de toute notre communauté », a souligné Jean-François Simard, ministre des Ressources naturelles et des Forêts, ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale et député de Montmorency.*

*« C'est une initiative que nous rêvions de concrétiser depuis près d'une décennie et qui devient enfin réalité : offrir à nos élèves anglophones du secondaire de la grande région de Québec une école contemporaine, tournée vers l'avenir et pensée pour leur réussite »,* a déclaré Jean Robert, président du Conseil des commissaires de la Commission scolaire.

Une équipe multidisciplinaire collabore à la réalisation du projet. Cette équipe réunit la Société québécoise des infrastructures pour la gestion de projet, Pomerleau comme entrepreneur général, les firmes ABCP, LEMAY et NFOE pour l'architecture, le consortium Tetra Tech et WSP pour le génie civil et la structure ainsi que Stantec et Tetra Tech pour le génie électromécanique.

Davantage de détails seront communiqués à l'hiver 2026.

Pour plus de renseignements, veuillez joindre le Service des communications de la Commission scolaire Central Québec.

-30-

Source : Service des communications  
[com@cqsb.qc.ca](mailto:com@cqsb.qc.ca)